

## Quand est-ce qu'on danse ?

Chanceux élèves de CM1 et CM2, en ce jeudi pluvieux d'octobre, qui ont assisté à un spectacle original, au cours duquel le spectateur vibre au rythme des artistes.



*Escapade à Saint-Avé*

*chut ... on attend les artistes ...*

Un homme et une femme, deux guitares, quelques instruments de percussion, du claping. Du rythme, de la bonne humeur, de la joie et l'envie d'en faire autant !

En résumé : l'art d'utiliser son corps comme instrument. De quoi nous donner des idées ... A suivre !